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第19回 [ 3091 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１２月１５日（木） 
                    出席委員会報告 

 

忘  年  会 
 
◆開会点鐘  石川邦俊 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔手に手つないで〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 渡辺達也 職業奉仕委員長 
 
◆お客様紹介 ❁２０２１学年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 
【 12月・令和５年１月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

１2月 １７日 斎藤由美子様（等会員）    １月 １日 生田目明美様（正志会員）  
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 12 月 16 日 吾妻  一夫 会員  12 月 16 日 佐藤喜市郎 会員 

12 月 26 日 川又  康彦 会員  12 月 31 日 白岩  裕和 会員 ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

◆会長の時間 

本日は寒い中、大変多くの方にお集まりいただきましてありがとうございます。本当は

恒例のチャリティー家族同伴忘年会ということで予定しておりましたが、皆さんもご存知

のように、今のコロナの感染状況を見ますと、残念ですがご家族の参加を見合わせること

に決まりまして、皆さんにはご理解を頂戴したいと思います。本当なら家族の皆さんに、

我々のロータリー活動への理解と協力を得ていることに感謝と御礼を兼ねて、楽しんでい

ただきたかったのですが、このような状況では、とても無理だということで、不参加とい

う形になりました。今後の感染者の状況によっては、新春夜間例会に家族同伴をと考えて

おります。また、１２月８日の年次総会におきまして、無事、次年度の体制が承認されま

した。これからは斎藤会長のもと、委員長さんを始め、次年度の行事の準備が着々と進め

られていくと思いますので、よろしくお願いいたします。それから年明けになりますが、

１月４日に市内合同新年例会が開催されます。出席の方はよろしくお願いいたします。１月５日の新春初釜も、会

員のみで行いますので、よろしくお願いいたします。皆さんご存知のように、今年の一文字は「戦」という一文字

に決まりました。ロシアのウクライナ侵攻やサッカーのワールドカップの戦い、コロナとの戦い、そして、我々に

とって一番大切な円安と戦って、これからも頑張っていかなければならないと思います。来春も今年の一字を目標

に、みんなでロータリー活動と共に、会社繁栄に頑張っていきたいと思います。今年の例会は今日で終わりになり

ますが、私たち会長と紺野幹事はあと半年残っております。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告 紺野容樹 幹事 
Ａ．来 信 ❶国際ロータリー日本事務局より 「１２月のロータリーレートの案内」１ドル１３８円（現行１４８円）  

◆スマイリングＢＯＸ 生田目正志 小副委員長 【合計６７ｓ】5,000不足 
石川  邦俊 会員 ５ｓ 今年最後の夜間例会、宜しく 
紺野  容樹 会員 ５ｓ 今年１年お世話になりました。来年もよろしくお願いします。夜間例会楽しみましょう。 

あ 畠    隆章 会員 ５ｓ 忘年会（夜間例会）をお引き受けして 

会員総数 39 名  

出席会員 23 名  

欠席会員 16 名 

出席率  58.97% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   佐 藤 正 道 

ガバナー補佐  網 代 智 明 

会   長     石 川 邦 俊 

幹   事     紺 野 容 樹 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

[ 飯坂ＲＣ奨学生李岳さん 近況報告 ] 先月の国際フェスティバルが無事開催できて、その

後に参加した皆さん一人一人に感想など聞いて、皆さん大変評価が高く、またぜひ参加をし

たいという結果を得て、クラブの方も、もっとイベントを開催したらどうですかと逆に聞かれま

した。大変評価が高くて良い結果でした。かつ、吉川屋さんのお料理が大変評判が高く、素晴

らしいことです。ありがとうございました。これから私は卒業の直前に入ったので、学校の研

究も忙しくなり、例会には極力参加したいのですが、来られない時がありましたら、大変申し訳

ありません。これからも頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

地区スローガン 

情熱 行動 

感動 共有 
地区重点目標 
１．DEI を取り入れ
た会員増強拡大 
２．よりインパクト
のある奉仕 
事業の実践 

３．活動の情報 
発信 

４．ネットワークの
構築 

5.ポリオ撲滅 

１２月は疾病予防と治療月間 

ロータリーソング 四つのテスト 

奨学金の贈呈 

１００円献金 15,270 円 
ご協力ありがとうございました！ 



佐藤喜市郎 会員 ５ｓ 欠席おわび 今年一年お世話になりました。 
千葉  政行 会員 ５ｓ ・石川会長、紺野幹事、半分すぎました。あと半分頑張って下さい。皆様一年お世話になりました。 
安斎  忠作 会員 ５ｓ ことし一年大変お世話様でした。来年もよろしくお願いします。 
吾妻  一夫 会員 ５ｓ １年間おせわになりました。吉川屋さんおせわになります。 
佐藤  真也 会員 ５ｓ 今年１年お世話になりありがとうございました。 
油井  明則 会員 ５ｓ 今年１年たいへんお世話になりました。夜間忘年会、楽しみましょう。 
鈴木  義明 会員 ３ｓ 夜間例会楽しみにしております。よろしくお願い致します。 
村上  裕司 会員 ３ｓ 本日は最後の例会です。今年一年ありがとうございました。 
菅野  浩司 会員 ３ｓ 今年１年大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いします。 日本酒 
鈴木  重忠 会員 ３ｓ 1年間おせわになりました。                          生田目正志 会員 ３ｓ 夜間例会を祝して 
渡辺  達也 会員 ３ｓ 夜間例会を祝して                                    大内  勝行 会員 ３ｓ 今年最後の夜間例会たのしみに 
渡辺  哲也 会員 ３ｓ 夜間例会を祝して 今年１年お世話になりました。      鈴木  牧子 会員 ３ｓ Мerry Christmas! ワイン 
 

◆閉会点鐘  会長 
 
【 油井明則親睦小委員長あいさつ 】 今年最後の夜間例会となりました。残

念ながら家族同伴とチャリティーオークションは行われなくなりましたが、多

数の会員の皆様にお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。今日

は吉川屋さんの素晴らしいお料理をご用意いただきましたので、まずはお料理

を堪能してから、お酒を注ぎに移動してもらいたいと思います。それから今日

はお祝いいただきましたのでご紹介させていただきます。鈴木牧子会員より高

級ワイン「６８９ Cellars」です。もう一つは、菅野浩司会員よりいただきまし

た「飛露喜」です。ありがとうございました。ワインと

日本酒をいただきましたで、皆さんで楽しみたいと思い

ます。それでは乾杯に移りたいと思います。ご発声は、本日のチャリティーオークションの

オークショナーを予定しておりました鈴木義明会員にお願いいたします。 
 
【 乾  杯 】 こんばんは。ご指名いただきましたので、乾杯の発声をさせていただきたい

と思います。飯坂ロータリークラブが益々発展することをお願い、そして、メンバーの皆様

がコロナに負けず元気に、今年も来年も頑張られることを願いまして乾杯したいと思いま

す。乾杯！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

忘
年
会 

■2022-2023 年度指名委員会開催 11 月 24 日（木）18：30～「遊乃里」 

《内 容》2023-24 年度役員・理事  
《出席者》石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、生田目正志、菅野浩司、佐藤真也、安斎忠作、吾妻一夫、千葉政行、 

畠 隆章、服部裕一、佐藤喜市郎、鈴木義明、渡辺賢司 以上の会員 
 


